



GARDA MEDIA

Patroli Sat Samapta Polres Tasik Kota di Obyek Wisata, Jamin Keamanan Pengunjung

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID

Apr 16, 2024 - 13:39



Polres Tasik Kota--- Pasca Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Masyarakat datang memadati sejumlah Obyek Wisata untuk berwisata saat libur Lebaran 2024 Di Tasikmalaya.

Sejumlah Personel Polres Tasikmalaya Kota Pun ditempatkan di sejumlah lokasi Obyek Wisata untuk memberikan rasa aman bagi wisatawan yang datang dari berbagai daerah.

Tidak hanya berjaga, petugas kepolisian juga melakukan Patroli dan berinteraksi dengan wisatawan memberikan imbauan agar selalu waspada terhadap barang bawaannya serta menyampaikan agar menempatkan kendaraan bermotor ditempat yang sudah di sediakan.

Seperti di Obyek Wisata Gunung Galunggung Kecamatan Sukaratu, Kabupaten Tasikmalaya sejumlah wisatawan terutana anak - anak menikmati berfoto dengan Pihak Kepolisian Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota.

Pengunjung mengaku sengaja datang ke Obyek Wisata Gunung Galunggung saat musim liburan ini. Ia baru pertama kali mengunjungi lokasi tersebut.

"Saya dari Ciawi khusus datang ke kawah gunung galunggung bersana 3 orang teman. Walaupun udah bermacam-macet ria, tapi akhirnya senang datang ke Kawah gunung galunggung dengan pemandangan yang bagus. Terus banyak polisi-polisi juga, kita jadi merasa nyaman," jelasnya

Sementara Pengunjung asal Depok, Herdiana (47), mengaku baru pertama kali bisa swafoto bersama polisi. Namun ia mengaku awalnya sempat merasa kaget.

"Baik polisinya, sukses terus lah. Saya juga baru pertama foto dengan polisi. Awalnya kaget, tapi ternyata pada baik-baik, seru juga," Ucap Herdiana.

Tak hanya Agus dan Hendriana Pengunjung yang lain asal Karawang, Ade Bahahtiar (49) mengaku, di bantu polisi saat sepeda motornya mengalami kerusakan pada rem nya yang tak berpungsi (Rem Blong).

"Tadi saya melewati turunan dari puncak gunung galunggung hendak ke parkirana yang di bawah tiba tiba Rem Motor Matic Saya tak berpungsi untung ada pak Polisi yang membantu bawa motor saya ke bawa parkirana. sementara, saya dan anak istri saya di bonceng polisi yang lain," Ungkap Ade.

Ade pun menyebut sejumlah polisi yang melakukan pengamanan tersebut bersikap humanis dan Sopan.

"Saya tadi dibantu polisi. Seru sih, asyik, jadi kayak lebih dekat ke masyarakat juga, anak- anak juga jadi senang," beber Ade.

Terpisah, Kapolres Tasikmalaya AKBP Joko Sulistiono Melalui Kasat Samapta AKP Hartono menyamapkan, patroli ini dilakukan seiring meningkatnya aktivitas masyarakat yang dianggap dapat berpotensi terjadi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Ada beberapa tempat wisata yang mengalami peningkatan pengunjung maka dari itu personel kami setiap saat melakukan patroli," Terangnya,Rabu (16/04/24)

AKP Hartono menegaskan bahwa dengan adanya peningkatan pengunjung tempat wisata pada libur lebaran Idul Fitri, secara tidak langsung semakin tinggi tingkat kerawanan yang ada di tempat wisata itu sendiri,dengan kehadiran polisi di tengah masyarakat tentunya akan membuat rasa aman warga dalam menikmati masa libur dan berwisata bersama dengan keluarga.